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   Goya Ciudad

INAUGURACIÓN ESTACIÓN DE SERVICIOS

“ES VITAL PARA EL DESARROLLO DE LA CIUDAD” AFIRMÓ 
MARIANO HORMAECHEA
El Intendente Mariano Hormaechea participó de la inauguración de la estación de la firma 
Pelicano S.R.L., Primera Estación YPF del Futuro de la Provincia de Corrientes en nuestra 
ciudad; la cual ofrece trabajo seguro y bien remunerado a 20 familias de la ciudad.
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23 de Marzo

1898 – Nace el poeta porteño Ricardo Molinari, colaborador de la revista Martín Fierro y miembro de 
número de la Academia Argentina de Letras
1942 – Fallece en su retiro de Don Torcuato el político porteño Marcelo T. de Alvear, líder de la facción 
antipersonalista de la Unión Cívica Radical y presidente de la Nación entre los dos mandatos de Hipólito 
Yrigoyen
1984 – Cien días después de la asunción de Raúl Ricardo Alfonsín y en vísperas del aniversario del 
golpe de estado que diera inicio al Proceso de Reorganización Nacional, tiene lugar una multitudinaria 
convocatoria por la democracia en la Plaza de Mayo

.
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INAUGURACIÓN ESTACIÓN DE SERVICIOS

“ES  VITAL  PARA  EL  DESARROLLO  DE  LA
CIUDAD” AFIRMÓ MARIANO HORMAECHEA
El  Intendente  Mariano  Hormaechea  participó  de  la  inauguración  de  la
estación de la firma Pelicano S.R.L., Primera Estación YPF del Futuro de la
Provincia de Corrientes en nuestra ciudad; la cual ofrece trabajo seguro y
bien remunerado a 20 familias de la ciudad.

De la inauguración de la Estación de
Servicios YPF participó el Presidente
de  la  Cámara  de  Diputados  de  la
Provincia  Pedro  Cassani,  el
Viceintendente Pedro Cassani (H), el
Jefe de la firma RETAIL Litoral Norte
Sebastián  Crespo,  la  Secretaria  de
Industria  y  Producción  María  Paz
Lampugnani,  el  titular de la estación
de  servicios  Hugo  Fagetti;
representante  comercial  Rolando
Machuca en  representación  de  YPF
S.A.,  el  especialista  de  tienda de la
región  litoral  Fernando  Lucero,  el
instructor  de  región  litoral  Marcelo
Gasca,  funcionarios,  empresarios,
representantes  de  estaciones  de
servicios, invitados y familiares.

SEBASTIÁN CRESPO

El  Jefe  de  Retail  Litoral  Norte,
Sebastián Crespo, aseguró que es un
orgullo  estar  presente  para  la
inauguración de esta firma. “Es bueno
ver  materializado  este  proyecto,
cuando  vinimos  por  primera  vez  al
final del 2020 era un hermoso terreno
y  nada  más,  y  en  tan  corto  tiempo
vemos cristalizada esta empresa, con
el  empuje,  gestión  de  Rolando
(Machuca)  y  Hugo  (Fagetti)
batallando  contra  todas  las  trabas
para este logro”.

“Hace  5  años  YPF  comienza  una
etapa  de  transformación  para
convertir  en servicio como algo para
el  futuro,  pensando  cómo  sería  la
imagen  para  nuestros  clientes.  En
Goya  están  viendo  la  Primera

Estación del Futuro de la provincia de
Corrientes,  está  pensado  en  la
evolución  de nuestro negocio,  bajen
la aplicación, la app a su teléfono y
utilicen el servicio”.

“Conversando  con  el  Intendente
anunciábamos que en poco tiempo la
ciudad  se  verá  renovada  con  la
presencia  de  YPF,   me  llena  de
orgullo  y  satisfacción,  nuestra  gente
hará la experiencia de nuestros jefes,
los clientes de YPF que nos marca el
rumbo”.

HUGO FAGETTI

El  socio  gerente  de  la  firma,  Hugo
Fagetti,  sobre  la  inauguración
manifestó:  “Ha  tenido  la
determinación YPF para la instalación
junto a nuestra empresa con el objeto
de proveer  combustibles,  lubricantes
y servicios de la más alta calidad en
un espacio ajustado a los estándares
de  seguridad,  normas  técnicas  y
protección  medioambiental  vigentes,
para  brindar  sus  servicios  a  los
vecinos  de  la  zona  sur,  a  los
propietarios  de espacios  del  Parque
Industrial contiguo, a los productores
de la  zona rural,  a  los vehículos en
tránsito por la Ruta Nacional 12 que
circulan  por  fines  comerciales  o
turísticos”.

“Esta  estación  del  futuro  ha  sido
diseñada por los técnicos de YPF con
las  últimas  pautas  tecnológicas  y
medioambientales  del  país.  Es  la
primera  en  inaugurarse  en  la
provincia de Corrientes, gracias a los
proveedores locales y mano de obra
de  esta  ciudad.  Nuestro
reconocimiento  a  los  funcionarios
municipales  por  la  prontitud  en  las
respuestas  y  con  orgullo  debemos
decir  que  esta  estación  del  futuro
estará dando trabajo seguro, estable
y bien remunerado a 20 familias de
nuestra ciudad”.
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MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea agradeció al empresario
goyano (Fagetti) por la invitación y la
decisión  por  esta  inversión,  para
manifestar:  “Como goyanos estamos
en un lugar estratégico, clave,  dónde
estamos  terminando  el  centro  de
distribución  de  cargas,  trabajamos 
para  que  funcione  nuestra  zona
aduanera para la ciudad. Además, el
desarrollo  de  nuestro  Parque
Industrial,  una política  de estado de
las  diferentes  administraciones
municipales. Lugar estratégico donde
se  inaugura  esta  estación  de
servicios vital para el desarrollo de la
ciudad”.

“Como  administración  tenemos  las
ideas  claras  de  ciudad,  con  ejes
establecidos,  modernización,
desarrollo e inclusión social. Esto que
pasa es parte del trabajo en conjunto
de  los  ciudadanos,  empresarios  y
funcionarios  de  los  gobiernos
municipal y provincial”.

“Debemos  decir  que  junto  a  la
Secretaría  de  Industria  y  el
Gobernador  estamos  analizando  la
posibilidad de la adquisición de otro 
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terreno  para  expandir  el  Parque
Industrial.  Venimos  trabajando  para
nuestra  zona  aduanera  y
seguramente  estaremos convocando
a  nuestros  empresarios  para  ir
logrando estos proyectos”.

“Este  recambio  no  es  solo  en  la
política  sino  también  en  otros
sectores como el empresarial; este es
el  reflejo  y  la  convocatoria  a  ese
grupo días pasados. Convocaremos a
nuestros empresarios para ronda de 
negocio  con  el  norte  santafesino.  A
todos  convoco  a  trabajar  en  equipo
para  que  Goya  se  siga
modernizando,  desarrollando  con
inclusión social”.

BENDICIÓN Y CORTE DE CINTAS

El párroco de la Catedral, Presbítero
Juan Carlos López, fue el encargado
de  impartir  la  bendición  a  la  nueva
estación de servicios.

Los  funcionarios  municipales,
provinciales,  personal  de  la  firma
comercial  y  empleados  de  YPF
cortaron  la  cinta  para  dejar
oficialmente  inaugurada  esta
empresa en la ciudad.

LA  PRIMERA  ESTACIÓN  DE  SERVICIOS  DEL
FUTURO ESTÁ EN GOYA

La primera en su modalidad instalada en la provincia de Corrientes, es la
inaugurada en Goya.

Tras  la  inauguración  de  la  primera
estación de servicios YPF del futuro
en  la  provincia  de  Corrientes,  el
presidente  de  la  Cámara  de
Diputados  de  la  provincia  Pedro
Gerardo Cassani manifestó sentir un
orgullo  de  acompañar  un
emprendimiento  para  la  ciudad
originado  en  una  familia
emprendedora de Goya, la de Hugo
Fagetti.

De  igual  forma,  el  jefe  de  Retail
Litoral  Norte  Sebastián  Crespo
manifestó  la  importancia  de  instalar
YPF en este  lugar  estratégico  y  los
beneficios y ahorros que brinda a sus
clientes la marca de combustible.

Ambos  coincidieron  en  marcar  la
generación  de  oportunidad  laboral
para el  personal  de la ciudad y una
respuesta  a  la  demanda  del  sector
productivo  con  los  combustibles  y
servicios de YPF.

PEDRO CASSANI

El legislador goyano, indicó: “Elegido
un  lugar  estratégico,  al  lado  del
Parque  Industrial,  el  primero  en
aparecer con la mirada distraída hoy
un  centro  neurálgico  para  el
desarrollo productivo de la región”.
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“Convoca a 20 familias para trabajar,
es una bocanada de oxígeno a este
personal  que  con  buena
remuneración  permite  desarrollarse
en la ciudad, y debemos felicitar por
esta  apuesta  en  un  momento  difícil
del país, por la situación económica,
pero  es  también  el  tiempo  para  la
decisión,  la  inversión,  y  la
oportunidad  de  generar  proyecto  y
posibilidad  de  trabajo  genuino  para
nuestros vecinos”.

VISIÓN DEL SECTOR PRIVADO Y
OFICIAL

El  presidente  de  la  Cámara  señaló:
“Estoy seguro que le irá bien, por el
lugar y la capacitación recibida por el
personal, esto no es una competencia
sino  la  oportunidad  de  ofrecer
servicios  a  vecinos,  empresarios  y
productores, por eso se debe mirar la
decisión  política  del  Municipio,  del
Intendente  de facilitar  los elementos
que necesitan para el desarrollo y la
instalación  de  empresas.  Es  la
combinación  de  la  visión  del  sector
privado alentado por la gestión oficial,
esto servirá para que otros sectores
empresariales  vengan  a  dar  nuevas
oportunidades  y  poder  instalarse  en
Goya”.

SEBASTIÁN CRESPO

El  jefe  de  Retail  Litoral  Norte
Sebastián  Crespo,  se  refirió  a  esta
inauguración. “Es un hecho histórico
para esta ciudad. Me toca acompañar
a  la  red  de  YPF,  lo  que  seguirá
sucediendo  me  tiene  entusiasmado,
me llena de orgullo,  es la parte que
más se disfruta de nuestro trabajo, y 
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la  posibilidad  de  transformar  la
ciudad”.

PRESENCIA DE YPF EN TODO EL
PAÍS  GENERADORA  DE
OPORTUNIDAD LABORAL

Crespo aseguró: “YPF está presente
en 1.600 estaciones de servicios de
todo  el  país,  en  capitales,  ciudades
importantes.  La  presencia  de  YPF
genera la oportunidad laboral para los
ciudadanos,  es  un  trabajo
blanqueado, bien pago, con todos los
beneficios  y  muchos  de  los  que
prestarán su labor son jóvenes y es
su  primer  empleo,  es  importante  la
función social que cumple YPF”.

FUERTE IMPACTO SOCIAL

El  jefe  de  la  red  YPF  afirmó:  “El
impacto que genera nuestra estación
es importante,  de allí  la  importancia
de bajar la aplicación a su teléfono y
con el  geolocalizador  encontrar  esta
YPF del futuro. Es un fuerte impacto
el que genera con el cliente, esto se
verá  reflejado  en  el  corto  plazo  a
partir  del  trabajo  de  la  estación  de
servicio del futuro”.

“La app es una herramienta orientada
a  la  necesidad  del  cliente  para
resolver  la  necesidad  de  consumo
con  todo  lo  que  la  estación  de
servicio tiene para brindar, porque te
tiene  identificado  como  cliente.  Es
una  herramienta  de  ahorro,  da
beneficios  para  los  usuarios  de
nuestras  estaciones  de  servicios,
resuelve la necesidad de consumo al
cliente de YPF”.

LA ESCUELA JARDÍN N°2 “PANAMBI” CELEBRÓ
SUS BODAS DE ORO
El Intendente Mariano Hormaechea participó de los actos programados por
el Jardín de Infantes, el segundo creado en la provincia de Corrientes.

Mariano  Hormaechea  destacó  la
importancia del festejo, la alegría que
significa para él, pues si bien no hizo
el jardín en esa institución, su madre
fue docente de “Panambi”, lo cual lo
llena de recuerdos y emociones. Por
ese motivo indicó ser parte de estos
50 años.

De la celebración desarrollada en las
instalaciones del Jardín “Panambi” 
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participaron  junto  al  intendente
municipal la Directora Liliana Serrano,
la  Supervisora  Bettina  Tones,  ex
directoras, ex docentes, ex alumnos y
vecinos en general.

La directora se encargó de remarcar
el rol y la importancia de la “seño” en
la contención y acompañamiento del
niño a su socialización.

La supervisora marcó el hecho de ser
el  segundo  jardín  en  la  provincia  y
destacar  a  Goya  como  quien  se
adelantó  en  la  enseñanza  inicial,
porque precisamente el otro jardín, el
número  1,  también  es  de  nuestra
ciudad (“Bambi”).

MARIANO HORMAECHEA

El intendente en su alocución resaltó
la alegría que produce compartir esta
celebración, por los recuerdos de su
madre  como  docente,  de  aquellas
que  acompañaron  estos  sueños
infantiles, para manifestar: “Soy parte
de estos 50 años del Jardín 

23 de Marzo – Pág. 4

“Panambi”;  estos  días  vengo
acompañando  como  intendente  la
celebración  de  diferentes
instituciones  educativas,  hoy  las
bodas de oro del  jardín,  por  eso es
interesante trabajar para generar los
espacios  y  oportunidades  para  los
niños y jóvenes”.

“Sabemos del  rol  del docente, estar
frente  al  aula,  por  eso  venimos
trabajando  para  que  nuestros  niños
cuando  finalizan  la  primaria  o  la
secundaria encuentren la oportunidad
de  estudiar  en  la  ciudad,  de  allí  la
firma  de  convenios  para  que
logremos con el trabajo conjunto ser
un Polo Universitario”.

“Una vez más gracias a las maestras
jardineras  por  la  invitación,  es  un
honor  participar  y  cuenten  con
nosotros  para  extender  las  manos
desde el municipio, estoy contento de
acompañar  este  aniversario”,
aseguró.

DIPLOMATURA  EN  RECURSOS  EDUCATIVOS
DIGITALES PARA LA ENSEÑANZA
Convenio con el Instituto Superior para la Innovación Pedagógica de Santa
Lucía y el Municipio de Goya.

Esta tarde se presentó la carrera; y el
rector  del  Instituto  Superior  para  la
Innovación  Pedagógica  de  Santa
Lucía  Lucas  Luque  se  refirió  al
convenio firmado con el Municipio de
Goya.

Sobre  este  acuerdo  expresó:  “Este
convenio se firmó para brindar a 100
cursantes, por medio de la Secretaría

de Educación, formación de recursos
educativos digitales en la enseñanza.
Es  una  diplomatura;  invitando  a  las
escuelas  secundarias,  estableciendo
un equipo para la formación continua,
el cursado es virtual”.

La presentación de la diplomatura se
realizó  en  la  tarde  del  jueves  en  la
Casa del Bicentenario.

Se  viene  trabajando  con  la
Secretaría,  enviando las invitaciones
a las instituciones educativas. Es sin
cargo  para  el  docente  participante,
pues  a  través  del  convenio  la
Municipalidad  se  hace  cargo  del
arancel  correspondiente.  Esto
ayudará  a  la  implementación  de los
recursos digitales en las aulas.
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CENA ANIVERSARIO CLUB UNIÓN

El pasado 11 de febrero la entidad del barrio Progreso ha cumplido un nuevo
aniversario, 80 años de creación del club. Su presidente Gerardo “Vasco”
Urquijo  comentó  sobre  la  celebración  con  una  cena  para  los  socios,
simpatizantes y la comunidad goyana; reseñó las actividades deportivas y
adelantó  las  tratativas  de  poner  el  valor  para  ofrecer  un  servicio
gastronómico en La Casona del Club.

CENA ANIVERSARIO

El presidente del club Unión, señaló:
“Elegimos la fecha del 24 de marzo,
es  feriado y  haremos la  pausa a  la
vorágine  para  juntarnos  la  familia
unionista  en  una  cena.  Decidimos,
dada  la  importancia  del
acontecimiento  y  otros  factores,
buscar la fecha de este festejo para
poder  disfrutar  de  nuestro
cumpleaños”.

EL  CLUB  DEJA  SUS  MARCAS  Y
FIGURAS

“Más allá de las figuras que marcaron
sus huellas en cada etapa del  club,
como es el  caso  de Pedro  Forniés,
Fernando  Forniés,  Federico
Kammerichs,  está  el  hecho  de  que
los chicos tengan el espacio para la
práctica deportiva y la formación con
la incorporación de los valores.  Con
el  transcurrir  de  la  vida,  y  desde la
profesión  que  desarrollan  en  la
actualidad,  retornan  y  siempre
cuentan  los  recuerdos  que  se  han
llevado, por eso es bueno establecer
esta pausa con la cena aniversario”.

NUEVA  GENERACIÓN
DIRIGENCIAL

EL  “Vasco”  comentó:  “Nosotros
conformamos  una  camada  nueva,
joven en la  dirigencia actual;  hemos

sido  jugadores  de  la  institución  y
adquirimos los valores,  principios de
aquellos directivos que nos marcaron,
mi  padre  (Gerardo)  “Cacho”
Chamorro, Carlos Rotjer entre tantos
que  nos  inculcaron  y  hoy  son  el
espejo  para  nuestro  accionar  como
comisión directiva, y seguro seremos
de  la  misma  manera  para  los
jugadores  de  las  categorías
presentes”.

NUEVA PROPUESTA

“En  esas  nuevas  iniciativas
pensamos  en  la  Casona  del  Club
como  una  propuesta  gastronómica
esperando esto  quede plasmado en
el corto plazo, estamos en tratativas y
servirá como generadora de recursos
y  espacios  para  el  prestador  y
nuestra  institución”,  manifestó
Urquijo.

CENA SHOW

Finalmente,  el  presidente  de  la
entidad  unionista  sostuvo:  “Este
viernes  24  será  nuestra  cena
aniversario,  hemos  invitado  a
nuestros  funcionarios,  destacamos
siempre  el  acompañamiento  del
municipio,  del  Gobierno  de  la
provincia,  es  un  apoyo  permanente.
Si por razones de agenda no pueden
estar,  es  valorable  saber  que
contamos con ese acompañamiento”.

 

“La  tarjeta  tiene  un  valor  de  1.500
pesos, con un menú de pollo asado,
ensalada, postre; a partir de las 21,30
horas  con  la  música  que  pondrá  la
Banda “Ven a Bailar”  y la presencia
de un DJ para disfrutar en familia este
80º aniversario de nuestro club.
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ESCUELA  TÉCNICA  “FRANCISCO  PINAROLI”
CELEBRARÁ SU ANIVERSARIO

El martes 28 de marzo se cumplirá el 75º aniversario de la Escuela Técnica
“Arq.  Francisco  Pinaroli”.  Para  lo  cual  se  organizaron  una  serie  de
actividades con docentes y alumnos. El acto central se realizará el 31 de
marzo.

La rectora Lidia Mocchi dijo en Radio
Ciudad: “Nos preparamos para todos,
con  muchas  actividades,  queremos
darle  un  vuelta  de  tuerca  de  la
participación de los alumnos”.

LAS ACTIVIDADES

La  rectora  anunció:  “Hemos
preparado un día de actividades con
los  profesores.  Se  harán  charlas;
juegos didácticos; ajedrez; juegos de
preguntas y respuestas que tiene que
ver con la currícula que enseñamos.
Así  que  creemos  que  será  una
jornada  muy  interesante  que
culminará  con  una  misa  en  la
Catedral  a  las  20  horas,  donde
llevaremos una ofrenda”.

“Luego  se  hará  un  acto,  el  31  de
marzo,  porque  si  no  se  iban  a

superponer  con  todas  estas
actividades.  Están  invitados  toda  la
comunidad y sobre todo ex docentes,
y  ex  alumnos  de  la  escuela  que
tengan  ganas  de  compartir  ese
momento con nosotros y con quienes
siempre  colaboran  con  la  Escuela”,
precisó.

Lidia  Mocchi  recordó  que  el
establecimiento  “fue  creada  como
escuela  de  oficios  y  después  fue
creciendo gracias a la intervención de
rectores  incansables,  el  gran  motor
de esa escuela el  profesor  Cassani 
ya  todos  los  que  durante  75  años
estuvieron al frente del colegio. Y se
ha  mantenido  la  identidad  de  la
escuela”.
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46 FNS

OBRAS  DE  INFRAESTRUCTURA,  LIMPIEZA  Y
NUEVAS  INSTALACIONES  EN  PREDIO  FERIAL
COSTA SURUBÍ
El sitio de 7 mil metros cuadrados que recibirá a expositores locales y del
país,  se  prepara  para  el  Mundial  de  Pesca.  Los  trabajos  en  el  Predio
prosiguen de manera continua, preparándose para la gran 35 Expo Goya del
24 al 30 de abril.

El  Municipio  de  Goya  junto  a  la
Comisión Municipal de Pesca y con el
acompañamiento  del  Gobierno
Provincial, lleva adelante la ejecución
de importantes obras que comprende
limpieza,  relleno,  construcción  del
primer salón público con vista al  río
lindante  al  escenario  mayor  “Juan
Melero”, además el desmonte de una

nueva  zona  de  la  rivera  para  la
apreciación  del  riacho  Goya  como
protagonista del evento pesquero.

Teniendo en cuenta la magnitud de la
Fiesta Nacional del Surubí, se trabaja
en la habilitación y puesta a punto de
un nuevo espacio de estacionamiento
a metros detrás del escenario.

Los trabajos  en el  Predio  prosiguen
de  manera  continua,  preparándose
para la gran 35 Expo Goya del 24 al
30  de  abril,  con  la  permanente
supervisión  de  los  profesionales  a
cargo.

 Se  espera  en  el  próximo  día  la
llegada de dos nuevos contenedores
que se  sumarán a  los  sanitarios  ya
construidos.

EMOTIVA  ENTREGA  DE  MEDALLAS
CONMEMORATIVAS  A  EX  COMBATIENTES  DE
MALVINAS Y FAMILIARES DE CAÍDOS EN GOYA

En la sede de ex combatientes, ubicada en 12 de octubre y Ángel Soto de
nuestra ciudad, se llevó adelante la inauguración y bendición de un nuevo
mástil  dónde  se  realizó  el  izamiento  de  nuestro  mayor  símbolo  patrio.
Además, se hizo entrega de medallas en reconocimiento a nuestros héroes. 

El  martes  en  el  Centro  de  Ex
Combatientes de Malvinas de nuestra
ciudad, se realizó la inauguración de
un  nuevo  mástil  en  el  frente  de  la
sede,  la  bendición  de  una  Bandera
Nacional  y  de  las  medallas  que

fueron  entregadas  a  combatientes
pertenecientes a este centro.

La Municipalidad de Goya por medio
de la Secretaría de Obras y Servicios
Públicos,  construyó  el  mástil  en  el
frente de la sede del CC y la Cámara
de  Diputados  donó  una  bandera  de
gran dimensión.

El  acto dio inicio con la bendición y
palabras  del  Diacono  Armando
Leguizamón,  luego  como  ceremonia
de  inauguración  del  mástil  se
procedió a colocar por primera vez el
pabellón  nacional  en  la  driza  del
mencionado mástil,  para proceder al
izamiento de la enseña nacional.
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Posteriormente  el  presidente  del
Centro de Ex Combatientes de Goya
Roque  Zabala  dio  las  palabras  de
bienvenida,  agradeciendo  la
colaboración  permanente  del
municipio,  a  través  del  intendente
Mariano  Hormaechea  y  la  donación
efectuada  por  la  Cámara  de
Diputados de la Provincia, a través de
su  Presidente  Pedro  Gerardo
Cassani.  Roque  Zabala  dijo  en  la
ocasión que “agradezco la presencia
de  mis  compañeros  de  trinchera,
camaradas,  que  hoy  se  hicieron
presente  para  retirar  esas  medallas
de  honor  que  nos  otorga  el  Estado
nacional,  para  inaugurar  y  por
primera vez izar el pabellón nacional
que  nos  donó  la  Cámara  de
Diputados de la provincia. Agradezco
al  intendente  Mariano  Hormaechea,
al  viceintendente  Pedro  Cassani,  el
jefe  del  Batallón,  Nicolás  Pietrobelli,
familiares. Hoy en el marco de los 41
años, estamos para rendir homenaje,
a  través  de  esta  linda  bandera,  a
todos los que quedaron en Malvinas y
a los que ya no están con nosotros
porque nos dejaron en la posguerra”.

Tras lo cual se ingresó al salón donde
en un emotivo acto se llevó a cabo la
entrega  de  las  medallas  otorgadas
por el Estado Nacional en ocasión de
conmemorarse  los  40  años  de  la
gesta de Malvinas, en el 2022.

El Viceintendente Pedro Cassani (H)
a  todos  los  amigos,  héroes,
combatientes  de  Malvinas  y  a  su
familias, es una alegría enorme volver
a  su  casa  a  compartir  una  noche
más,  los  que  tuvimos  la  suerte  de
venir  a  visitarlos  no  solamente  en
esta fecha sino en tantas otras como
cuando vinimos a hacer entrega de la
bandera  que se  izó.  Es una alegría
enorme poder compartir con ustedes
este  reconocimiento  de  parte  del
Gobierno  Nacional,  de  las  medallas
que  considero  en  lo  personal  que
llegan un poco tarde. Los que somos
enamorados  de  la  causa  Malvinas
sabemos del largo pesar que vienen
llevando  adelante  por  este
reconocimiento  para  los  que  están
presentes, para los que ya no están,
para  los  que  quedaron  en  la  isla
Malvinas  y  que  sus  familiares
puedan  recibir  este  reconocimiento.
A su vez, genera una alegría enorme 
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que el acto en conmemoración del 2
de abril pueda llevarse adelante. Mis
felicitaciones a todos y a disfrutar de
este válido reconocimiento.  Para los
jóvenes,  esta  es  una  cuestión
importante  saber  de  dónde  venimos
porque  es  una  cuestión  que  nos
permite  clarificar  qué  somos  y  a
dónde vamos”.

INTENDENTE HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea
expresó:  “Estamos  iniciando  una
semana  donde  se  hará  un  claro
reconocimiento a los combatientes de
Malvinas por todo lo que hicieron por
nuestro  país,  representando  a  la
provincia  de  Corrientes.  Es  un
proceso  que  arranca  hoy  con  la
entrega de medallas, continuó con el
lanzamiento  del  acto  en conferencia
de prensa. Estaremos en la avenida
Alem haciendo el desfile de honor y
reconocimiento  de  toda  la  provincia
de  Corrientes.  Estarán  todas  las
autoridades,  intendentes.  Pero
también nosotros como anfitriones, es
la  primera  vez  que  se  hace  este
desfile  de  esta  magnitud.  La  ciudad
de  Goya  va  a  ser  anfitrión,  y
seguramente la ciudad de Goya va a
estar  acompañando  a  todos  los  ex
combatientes que van a estar con su
familia.

“Representamos  a  una  nueva
generación,  soy clase 79 y un poco
somos los  hijos de  la  democracia o
en  realidad  los  nietos  de  la
democracia  y  nosotros  como  nietos
tenemos  que  tomar  el  valor  que
tuvieron  cuando  eran  jóvenes  y
tuvieron que ir a defender a la Patria
para  seguir  adelante,  para  seguir
construyendo, para seguir haciendo a
esa  unidad  y  es  el  desafío  que
tenemos  nosotros,  que  los  jóvenes
que  vienen  detrás  nuestro  también
conozcan  y  sepan  todo  lo  que
ustedes  hicieron  por  nuestro  país  y
por la provincia de Corrientes. Y que
todo lo que podamos hacer nosotros
es  poco,  todos  los  reconocimientos
que  se  puedan  hacer  es  poco.  Yo
como  persona  puedo  imaginarme,
puedo pensar pero nunca voy a sentir
lo  que  ustedes  sintieron.  Yo  como
persona  puedo  imaginarme,  puedo
pensar pero nunca voy a sentir lo que
ustedes sintieron cuando estuvieron 
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en  las  islas  Malvinas  luchando  por
nuestro país”, dijo.

JEFE DEL BATALLÓN

El jefe del Batallón de Ingenieros de
Monte  12,  Teniente  Coronel  Nicolás
Pietrobelli  dijo que “hoy me toca ser
la voz del Ejército en Goya, y en los
años que estoy acá, en los años que
llevo  como  soldado,  me  toca  ahora
ser jefe  y desde el  primer momento
me  sentí  acompañado  por  los  ex
combatientes de Goya.  La figura de
Roque,  la  de  algunos  que  siempre
están,  siempre  participan,  siempre
vienen y siempre me han invitado a 
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participar  en todo tipo de acto  o en
cualquier celebración. Hoy me toca a
mí  acompañarlos,  y  estar  hoy  acá.
Conozco  bien  la  causa.  Tengo
familiares,  ex combatientes y en los
años de militar uno ve un montón de
cuestiones como el cariño y el amor
que  expresan  los  ex  combatientes
hacia la causa Malvinas, uno ve que
nace del fondo del corazón. Por eso
Roque  Zabala,  muchas  gracias
porque siempre están invitando. Bien
merecido  el  reconocimiento  que
reciben  por  parte  del  Estado
nacional”.

BARRIO SANTA ANA

CONVOCATORIA
La Comisión Directiva del Consejo Vecinal barrio “Santa Ana” Convoca a
todos los Señores Vecinos habitantes dentro de los siguientes límites: Al
Norte.  Campo  de  Deportes  de  Massalín  Particulares.  Al  Oeste:  Avenida
Leandro N. Alem. Al Sur: Calle Amílcar P. Araujo. Al Este: Avenida Mauricio
Valenzuela. A la Primer Asamblea General Ordinaria - C.D. para el viernes 17
de marzo de 2023 por razones de fuerza mayor pasa para el martes 4 de abril
de 2023, en la plaza del mismo barrio, a las 20,30, para tratar el siguiente:
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ORDEN DEL DIA

1º  –  Lectura  del  Acta  de
Convocatoria.

2º  –  Elección  del  Presidente  y
Secretario  de  la  Asamblea  General
Ordinaria  –  CD  y  de  dos
Asambleístas  para  firmar  el  Acta
correspondiente a la misma.

3º  –  Consideración  del  Padrón  de
Vecinos.

4º  –  Lectura,  Consideración  y
Aprobación  de  la  Memoria  de  la
Presidencia años 2019, 2020, 2021 y
2022
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5º  –  Lectura,  Consideración  y
Aprobación del Informe de Tesorería
2019, 2020, 2021 y 2022 al día de la
Asamblea.

6º – Elección de  nuevas Autoridades
de  Comisión  Directiva  y  Comisión
Revisora  de  Cuentas,  por  Mandato
Vencido.

7º – Libre usos de la palabra.

Pasado  sesenta  minutos  de  la  hora
convocada,  la  Asamblea  General
Ordinaria  -  CD  sesionará  con  los
Vecinos presentes.

JARDÍN  PANAMBI  FESTEJÓ  SUS  50  AÑOS  EN
GOYA CON DIVERSAS ACTIVIDADES
El lunes se hicieron actos internos en la Escuela. Este jueves 23 se hizo el
acto institucional con la participación del Intendente Mariano Hormaechea,
familiares e invitados. En el marco del aniversario, las salas de 4 y 5 años
expusieron  trabajos  de  arte  plástica  en  la  plaza  Mitre,  y  en  vidrieras  de
supermercados y otros lugares. La consigna fue “Todos somos Panambi”.

El pasado domingo 19 de marzo se
cumplieron 50 años de vida del Jardín
de Infantes Panambi. Por ese motivo,
el  lunes  20  de  marzo  en  turnos
Mañana y Tarde, se realizaron actos
internos por las Bodas de Oro de la
Escuela  Jardín  de  Infantes  Nº2
Panambi". En tanto que este jueves,
se  hizo  el  acto  central,  con  la
participación  de  la  comunidad
educativa en pleno, con la asistencia
del  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea y otros invitados.

ACTIVIDADES CONMEMORATIVAS

Como  parte  de  la  recordación  de
estos  50  años  de  vida  de  la
institución, hubo varias actividades.

En  cada  sala,  los  niños  hicieron
trabajos  o  actividades  plásticas  que
se iban a distribuir por toda la ciudad.
El viernes 17 de marzo, la Dirección
de  Cultura  cedió  el  “pizarrón  de  la

plaza Mitre” para colocar los trabajos
hechos  por  esos  “jardineritos”.
También los grandes supermercados
cedieron  un  lugar  en  sus  vidrieras
para  colocar  esos  trabajos.  Se
involucraron los familiares para poner
esos dibujos en donde quisieran. La
consigna era “todos somos Panambi”.
Dichos  dibujos  hacen  referencia  al
50º aniversario y el  motivo que más
apareció  fue  la  mariposa  que
representa  a  Panambi,  una  palabra
que significa, justamente, mariposa.

Liliana  Serrano,  en  declaraciones  a
Radio  Ciudad  recordó  que  se
cumplen  50  años  de  trayectoria  de
esta Escuela Jardín de infantes, es la
segunda  escuela  jardín  de  la
provincia de Corrientes, al servicio de
la  educación  pública  y  de  la
comunidad.

“Es un gran logro que haya sucedido
esto  en  la  ciudad,  se  debe  a  la
confianza y demanda de los padres.
Eso  hizo  que  se  necesitarán  más
salas  y  la  creación  de  la  Escuela
Jardín.  Que  en  sus  inicios  no  se
llamaba Panambí que comenzó en el
año 1951, en salones de la Escuela
Graduada y ahí funcionó hasta que le
otorgaron la creación en el año 1973”,
comentó la directora.
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La Escuela Jardín tiene una matrícula
de 292 alumnos hasta ahora y con la
proyección de llegar a los 300.  Hay
12 salas, seis en turno mañana y seis
en turno tarde. Y cada sala tiene 25
alumnos.  Hay  12  docentes  de  sala,
tres  docentes  especiales;  una
profesora  de educación  física  y  dos
de música.

LA MARIPOSA

La  Directora  destacó:  “El  nombre
Mariposa (Panambi) tiene que ver 
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con la transformación, de ese insecto
que  pasa  por  muchas  etapas  hasta
ser mariposa. Lo mismo sucede con
el  niño,  que  ingresa  inseguro,
temeroso,  con  poco  vínculo  social.
Después de dos años en salas sufre
una transformación y ese niño pasa a
ser independiente, autónomo, locuaz,
puede  expresarse  y  acercarse  al
mundo del conocimiento a través del
campo de saber que se le brinda en
el nivel Inicial”.

ESTE VIERNES 24 SE RECORDARÁ EL DÍA DE LA
MEMORIA EN GOYA
ORGANIZADO  POR  LA  Municipalidad  de  Goya  con  la  colaboración  de
MEDHES, este viernes 24 de marzo, en plaza de la Memoria y la Democracia
ubicado en el predio del Ex Ferrocarril, se realizará el acto por el Día de la
Verdad y Justicia.

En el citado espacio público, ubicado
en  la  intersección  de  avenida
Sarmiento y calle 9 de julio, se llevará
a cabo el  acto mencionado,  durante

el  cual  se  desarrollara  el  siguiente
programa:

 -  7,45  horas:  Concentración  de
autoridades.

- 8,00 horas: Izamiento de la Bandera
Nacional.  Entonación  del  Himno
Nacional  Argentino.  Lectura  de
documento a cargo de integrantes de
MEDHES

Nombramiento de los nombres de los
desaparecidos de Goya y de la zona
de  influencia.  Palabras  alusivas  a
cargo del vicepresidente segundo del
H.C. Jesús Raúl Méndez Vernengo.

-        10 horas:  traslado al  gimnasio
de  la  Escuela  Técnica  “Valentín
Virasoro”.  Descubrimiento  de  Mural
significativo al día.

-        18  horas:  Arrío  del  pabellón
nacional.

En tanto que este jueves 23 de marzo
se realizará la vigilia en Plaza de la
Memoria  y  la  Democracia  a  las  21
horas.
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CONVOCATORIA

Se convoca a los vecinos del barrio Mauricio Valenzuela para el 21 de marzo
a las 20,30 horas en la Plaza de la comunidad para formar una Comisión
Especial Normalizadora.

Texto:

Visto y teniendo en cuenta la nota enviada por el Sr. Fernando Suligoy Presidente
del Consejo Plenario Vecinal, a la Sra. Cristina Vélez, el día 2 de febrero de 2023,
y que a la  fecha no hemos tenido contestación  alguna,  el  mismo ha decidido
convocar a los Sres/as vecinos que habitan en la jurisdicción del barrio Mauricio
Valenzuela, en la Plaza de la comunidad Virgen Pura y Limpia Concepción; para el
día 21 de marzo a las 20 y 30 horas a los efectos de:

1)      Formar una Comisión Especial Normalizadora

2)      Fijar el término de 30 días, a partir  de lo cual se convocará a Asamblea
General,  a  los  efectos  de  elegir  las  nuevas  autoridades  del  consejo  vecinal,
quienes tendrán la conducción de la institución, por el término establecido en su
estatuto.

                                                                                    FERNANDO
SULIGOY                                                                PRESIDENTE DEL CONSEJO
PLENARIO VECINAL
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


